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Abstract

        
Bacteriologic cultures of the vagina and the cervix of 38 praepubertal children, aged 3 months to 16 years (average age 9 years) from the outpatient department for infants and juveniles of the 1st Departement of Obstetrics and Gynecology of the University of Vienna were obtained vaginascopically using anaerobic transportmedia (Port a Cul) and were examined for aerobic and anaerobic bacteria. An average of 5,3 species was also isolated per child (2,9 aerobic and 2,5 anaerobic species). 


        
 The commonest anaerobes were Peptococcus, Peptostreptococcus, Bact. melaninogenicus, Proprionibacterium and Veillonella parvula, the prevalent aerobes, were Enterococci, E coli and Staphylococcus epidermidis. Our results suggest that anerobic bacteria amount a significant component of the flora of the lower genital-tract of healthy children, as well as of infants with vaginal discharge.


      
        
Zusammenfassung

        
Von 38 präpubertären Kindern im Alter von 3 Monaten bis 16 Jahren (Durchschnittsalter 9 Jahre) aus der Spezialambulanz für Kinder und Jugendlicher der I. Universitäts-Frauenklinik, Wien, wurde Sekret aus Zervix und Vagina ausschließlich vaginoskopisch entnommen und unter Verwendung anaerober Transportmedien sowohl anaerobe als aerobe Kulturen angelegt. Durchschnittlich konnten 5,3 Keimarten pro Kind isoliert werden, wovon im Durchschnitt 2,9 auf aerobe und 2,5 auf anaerobe Spezies entfielen. Als häufigste Keimarten wurden Peptokokken Peptostreptokokken, Bacteroides melaninogenicus, Proprionibakterien sowie Veillonella parvula bei den Anaerobiern sowie Enterokokken, E. coli und Staphylococcus epidermidis bei den Aerobiern gefunden. Die Ergebnisse der vorliegenden Untersuchung weisen darauf hin, daß in der Flora des unteren Genitaltraktes gesunder Kinder sowie bei Fluor vaginalis Anaerobier einen bedeutenden Anteil haben.
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